



クローバー

幡羅小学校 4年
令和2年
10月14日(水)
臨時号

「夢・笑顔・元気」そして「あいさつ」があふれる幡羅小学校



寄せ植え体験をしました！

金木犀の香りに秋の訪れを感じます。

4年生は、10月9日（金）の2・3・4校時に、JAふかやの方々に来ていただいて、寄せ植え体験をするキッズガーデニング教室を行いました。当日はあいにくの雨でしたが、ピロティを使って行うことができました。子供たちは説明を聞きながら、自分で花を選んで土を入れたり、花の位置を考えたりしながら楽しそうに寄せ植えをしていました。

出来上がった鉢は学校に飾って、就学時健診の時に来年度入学するお子さんや保護者の方に見てもらいました。この後にご家庭に持ち帰り、水やり等のお世話をしていただきたいと思います。きちんと世話をすると来年まで元気な花を咲かせるそうなので、親子で楽しみながら育ててみてください。

鉢が重く、子供たちが持ち帰るのは大変なので、16日(金)の夕方から18日(日)の間に取りに来ていただきたいと思います。鉢の場所はお子さんに伝えておきますので、お子さんと一緒に取りに来てください。併せて保護者アンケートのご協力もお願いいたします。記入していただき、19日(月)にお子さんに持たせてください。よろしくお願いいたします。

